

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirrabilalamin. Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah s.w.t yang telah memberikan rahmat dan karunia- Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul **“Analisis Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Pada Perusahaan *Property* dan *Real Estate* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013 – 2017)”** sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpah dan tercurah kepada Baginda tercinta Rasulullah SAW, semoga kita adalah umat yang dapat syafaatnya di hari akhir. Amin ya rabbalalamin.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan kali ini penulis berterimakasih kepada Dr. Pardomuan Sihombing, MSM, sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Aty Herawati, MSi, selaku Penguji pada Seminar Proposal Tesis dan selaku Ketua

Program Studi Magister Manajemen, Dr. Bambang S. Marseom, MM selaku Penguji pada Seminar Hasil Tesis, Dr. Hakiman Thamrin, MM selaku Ketua Sidang dan Prof. Dr. Didik J. Rachbini, selaku Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Demikian juga penulis menyampaikan terimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada Kedua Kedua Orangtua penulis, Ayahanda Agus Sutrisno dan Ibunda Siti Chodijah yang senantiasa memberikan doa dan kasih sayangnya. Adikku, Olivia Mutiara. Aku mencintai kalian dan aku akan membuat kalian bangga. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat dan teman-teman penulis yang tidak dapat namanya peneliti ucapkan satu persatu. Begitupun juga Keluarga 402 2017 dan ke-tiga teman satu perjuangan penulis yaitu Vitasia Virgina, Gabriella dan Mentari Hadjarati. Terima kasih.

Dalam penyusunan Tesis ini, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan – kekurangan, terutama dari segi materi. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih untuk segala kritik dan saran dari pembaca yang sifatnya membangun demi kesempurnaan Tesis ini. Penulis berharap semoga Tesis ini dapat bermanfaat dan sesuai dengan kebutuhan pembaca. Terimakasih.

Penulis